

かわなべ

津山市立
河辺小学校

自信を大きく伸ばした学習発表会

8日に開催された学習発表会では、子どもたちは練習の成果を出し切ろうと、精いっぱいの声や動きで、活躍しました。

1・2年生は、国語の物語を使いながら、大きな声で発表ができました。マイクなしでも聞こえるように、体全体を使って声を出しました。3・6年生は、劇風の動きを入れて、内容をわかりやすく伝えようと工夫しました。せりふも自分たちでより良いものに変えて、しかもお笑いも入れながら、一生けん命演じました。また休み時間も練習した歌や合奏も、気持ちが入った演奏ができました。

多くの保護者のみなさんが来てくださったので、いつも以上に張り切って発表できたと思います。子どもたちのふり返りを紹介します。※○は学年

①せりふをがんばったよ。どんどん大きい声を出せたよ。音楽が楽しかったよ。

②遠くの人までめがけてせりふや歌が言えました。3年生や4年になっても、とても頑張りたくなりました。やる気が出ました。

③はずかしがらずにできたし、劇を成功させられたのがうれしかったです。みんなと成功させたとき泣くぐらいうれしかったです。

④声が出る自信ができました。家の人から「良かったね」と言われました。

⑤自分は本気の声を出すと、聞こえるよ。わかったから、自分に自信がついてよかったです。

⑥劇ではみんなで協力して小道具を制作したり動きなどを話し合ったりしたから「なかまん」の自信ができました。



☆学校教育目標

★目指す子ども像

心豊かな河辺っ子

笑顔あふれる学校

自信のある河辺っ子 自走する子ども



昔の消防ポンプを体験

3年生が、消防団のみなさまの協力で、今から90年以上前の手押し消防ポンプの体験をしました。昔は重いポンプを大八車に乗せて火事現場まで運び、たくさんの人で長時間ポンプを押して、消火をしたそうです。子どもたちも体いっぱい使って、手押しポンプを押したり、目標に向かって放水したりしました。この経験で、子どもたちの防災意識が向上できればと思います。



保護者アンケート結果 (回収率75%)

○高い評価だったもの ※肯定的な回答率 (%)

- ・朝ごはんを毎日食べる96
 - ・名札や帽子を付け、標準服を着ている93
 - ・子どもたちの様子をわかりやすく伝えている93
 - ・子どもの安全や事故防止に配慮している89
 - ・保護者、地域との交流機会を多く持つ89
 - ・子どもに学力をつける指導をしている87
- ▲課題が見られたもの
- ・家庭で自分の役割や仕事を持っている62
 - ・学習を自分から取り組もうとしている68
 - ・地域であいさつができている70
 - ・授業がよくわかると言っている75



☆朝ごはんや服装など、ご家庭でのていねいな取組がよく見えます。家庭内での役割は、ほめることで自己有用感が高まり、将来の自立につながります。また、登下校時のあいさつにも、声かけをおねがいします。学習意欲の向上とわかる授業は関連があります。家庭での自主学習・宿題に進んで取り組めるように学校も意欲向上に取り組めます。

【12月の予定】

- 2日(月)委員会 4-2学級PTA
- 4日(水)ふれあいデー
- 5日(木)給食費引落日
- 7日(土)三世代交流ふれあい工作教室
- 12日(木)~17日(火)短縮④
- 19日(木)短縮④
- 20日(金)短縮④ 給食最終
- 23日(月)地区別児童会 短縮③
- 24日(土)2学期終業式 短縮③
- 25日~1月6日(月)冬休み
- *1月5日まで学校閉庁日



【1月の主な予定】

- 6日(月)給食費引落日
- 7日(火)3学期始業式 短縮③
- 8日(水)ふれあいデー 給食開始 短縮④ SC
- 9日(木)通学班長会
- 15日(水)短縮④ 集金日
- 16日(木)集金日
- 17日(金)避難訓練 津山東中入学説明会 (6年保護者対象)
- 18日(土)~20日(月)きらきら作品展
- 20日(月)委員会
- 27日(月)~31日(金)学校給食週間
- 30日(木)昔遊び 1年生

授業参観・地区懇談会のご参加を ありがとうございました

強い雨の中でしたが、たくさんの保護者のみなさまが、子どもたちの授業参観に来てくださいました。運動会や発表会を終え、教室でも張り切って活動する姿が見られていれば幸いです。また、初めての一斉地区懇談会では、登下校や地域でのくらしのことを、町内や通学班ごとに話し合いました。

